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INDICAÇÃO Nº. 017/2023 
 

 

O Vereador SERGIO RICARDO COLONELO, no uso de suas atribuições legais, que lhe 

foram conferidas por intermédio do art. 165, §1º, inciso I, do Regimento Interno da Câmara 

Municipal de Terra Boa, vem, à presença de Vossa Excelência, Sr. EDMILSON PEDRO DE 

MOURA, Prefeito Municipal, INDICAR: 

 

Que o Poder Executivo Municipal estude a viabilidade da 

instalação de faixa elevada na Rua Vale do Rio Preto com a 

Rua Paschoal Antônio, em frente ao número 10 no município 

de Terra Boa – Paraná.  

 

A Implantação de redutores de velocidade e placas de sinalização são de grande 

importância para a sociedade, tendo em vista a velocidade com que os ônibus, carros e 

motos trafegam nas vias do município, podendo causar atropelamento e expondo ao risco a 

vida de todos. 

 

Nesse contexto, no trecho em destaque, há um grande fluxo de crianças, jovens e 

adultos que ficam sujeitos à irresponsabilidade de condutores que trafegam pela referida via 

em alta velocidade, colocando em perigo todos os que frequentam aquela região, visto que 

tem instalado um parquinho municipal, e mais, é através do referido local que se tem acesso 

ao Jardim Itália I, Jardim Itália II, Jardim Veneza, Jardim Serra, Jardim Novo Horizonte, Jardim 

Vale Verde, Jardim Maria José, Jardim Sevilha, Jardim Oásis, entre outros jardins, além 

também de ser rua de acesso as instalações do novo Hospital Municipal.  

 

Sendo assim, a instalação de faixa elevada é medida preventiva, que obriga os 

motoristas a reduzirem a velocidade, sem quaisquer prejuízos aos veículos e garantindo 

maior segurança para todos os munícipes. 

 

Por todo o exposto, solicita-se do Poder Executivo Municipal a análise da sobredita 

indicação. 

 

Sala das Sessões, 12 de julho de 2023.  

 

 

____________________________________ 

SERGIO RICARDO COLONELO 

VEREADOR 


